

EL FOCO-AMOR, LO INCOGNOCIBLE E INCREADO DE LA DIVINIDAD

Sabemos por las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess que existen nueve Rayos Crísticos, de los cuales solo podemos conocer tres en esta etapa de nuestra evolución en que nos encontramos, que son el Rayo Amor, el Rayo Poder y el Rayo Luz Divina Espiritual que son la trilogía imprescindible para la evolución y que hemos analizado en un apartado anterior.

Se cita en el Conocimiento Espiritual de Madú Jess que la Luz Divina Espiritual es el tercer Rayo Crístico que inicial su Acción en el inicio de la Etapa Evolutiva y que en la Senda que corresponde a la Evolución del planeta y la humanidad irán iniciando su acción el resto de los 6 Rayos Crísticos antes mencionados, de los que no podemos conocer su acción, porque posiblemente la mente humana en su estado actual no conciba la comprensión de los Aspectos Evolutivos de su Acción y finalidad, vale decir, que están en la esfera de lo incognoscible.

Muchas son las filosofías que mencionan la Acción de Siete Rayos, pero desde nuestro entendimiento creemos que esos Rayos mencionados se encuentran dentro de Aspectos de Manifestación de los Rayos Amor-Poder-Luz y que los seis Rayos restantes se encuentran en “frecuencias” de manifestación de la Vibración Divina de una Sutileza tal, que para nuestra mente constituirían abstracciones aún si aquellos pudiéramos percibirlos.

Entendemos que los Rayos Crísticos Divinos, las Emanaciones y los Propósitos de la Mente Divina Universal son Energías Primordiales-Esenciales, Aspectos Divinos inherentes a la Esencia Divina de todo lo que Existe en Pura Manifestación de Orden Universal, que Rigen y Actúan en la totalidad de los Sectores del Universo y que descienden de la Divinidad de manera directa, produciendo una Acción determinada en la Vida y en la totalidad de los aspectos de todas las Creaciones que pudieran existir en el universo y que permitirían el afloramiento de las Capacidades Divinas potenciales de la Esencia Divina constitutiva de todos los seres creados.

Rayos, que Siendo Divinidad en Acción en su máxima sutileza proyectada directamente al Todo Experiencial o a los Todos Experienciales que pudieran existir, determinan el Movimiento Evolutivo Ascendente de la Vida, a través del que los seres se Reintegran a la Divinidad. En función de lo mencionado, entendemos que, toda Emanación Divina, Todo Aspecto Divino, Es Vibración Divina en una determinada característica, tónica, frecuencia o dinámica de Manifestación de la Vibración Primogénita que es el Amor Divino Universal, que Es Esencia de la Totalidad de Todo lo que Existe y que dinamiza el Movimiento de la vida como Emanación que desciende desde el Seno de lo Absoluto, Omniabarcante y Omnipresente Universal del Foco-Amor Increado.

En función de lo que venimos analizando y tratando de Percibir, podemos afirmar que los Nueve Rayos Divinos podrían ser Aspectos Esenciales de la Vibración

Primogénita Divina, que es el Amor Divino Universal en su máxima Manifestación y Expresión y que tendrían Acción-Amor en la totalidad del Universo. Podrían ser variantes esenciales que convergen en la Esencia del Universo Creado que es Divinidad, Rayos que se van Manifestando gradualmente en la Etapa Evolutiva y que permiten el afloramiento y desarrollo de capacidades Divinas que están en Estado Potencial en la Esencia Divina que nos constituye y que pasarían a aflorar en Estado de Manifestación en el Todo Experiencial para que, luego de la Reintegración, Ser Aspectos de Acción-Amor en los Núcleos Crísticos.

A través de esos Rayos, en el gradual contacto ascendente con la Vibración Divina, en el transcurrir de la Etapa Evolutiva, se nos prepara para Ser en Divinidad en el segundo nacimiento que representa la Vida Verdadera, la Vida Reintegrada como Chispa Crística que nos constituye en Partícula Actuante en Amor del Todo Divino o Todo Universal, vale decir en Todo lo que Existe y Es. (1)

(1)-Cabe señalar que en varias Religiones, Tradiciones y Filosofías se menciona al número nueve y le atribuyen una relación especial con la Creación e incluso con la culminación de ciclos cósmicos, por ejemplo, en Numerología, en el Simbolismo Hindú y Budista, en la Cábala y en Geometría sagrada. También en varias Filosofías Esotéricas y Espiritualistas se habla de los “Rayos Divinos” o “Rayos de la Creación” como Emanaciones de la Divinidad que constituyen el proceso de Creación y sostienen la Estructura del Universo. Estos Rayos son descritos como Energías o Principios Fundamentales que fluyen desde la Fuente Divina y se manifiestan en diferentes Aspectos de la Existencia, por ejemplo, se mencionan en la Teosofía, en el Conocimiento de los Rosacruces, también en la Cábala, en la Filosofía de Alice Bailey y en el Esoterismo Hindú. Si bien creemos que en algunas de ellas están percibiendo Aspectos de la Manifestación de los Rayos Amor-Poder-Luz, creemos que en muchas se describen aquellos Rayos Divinos que creemos Incognoscibles hoy en día.

Busquemos Percibir a través de la siguiente meditación de Martha, hija y discípula de Madú Jess, a la Divinidad, al Rayo Luz Divina Espiritual:

“Decimos Luz...Luz Divina...Luz Divina Espiritual, pronunciamos como una oración... Es una invocación... ¿Qué invocamos?... ¿Invocamos a Dios? Como necesitemos llamarle... Invocamos a la Divinidad a la Fuente de Amor a la Verdad única y última, de todo lo que existe, de todo lo Creado... Invoquemos...Luz Divina Espiritual...lo sentimos, lo percibimos, necesitamos la Luz, vamos hacia la Luz.”

“Nuestra Vida Verdadera, nuestra Vida Espiritual...va Hacia la Luz, viene de la Luz, lo advirtamos o no, es un continuo retorno hacia la Fuente Divina que nos dio origen...Despertemos...Despertemos de nuestro letargo material...Despertemos por favor, esforcémonos en ello.”

“En la Simbología Sagrada de casi todas las Religiones Verdaderas existe una Llama viva, existe el concepto de la Luz como algo fundamental... ¿Por qué?, nos referimos a la Luz Espiritual, a la Luz que Es, a la Luz que jamás se apaga, que nutre, que da y qué es Vida. Nos referimos a nuestra Esencia, nos referimos, decimos nuevamente, Luz Divina.”

“Como seres humanos en lo íntimo reconocemos todos, absolutamente todos, que existe algo más, algo superior, algo superior a aquello que podemos ver oír, palpar...Reconocemos que ese algo es la Vida misma que nos anima, es perfección, es dinámica, es evolución, es Divinidad en Acción.”

“Nuestro Espíritu es Chispa Divina Purísima, lo Sepamos, lo creamos o no, repitamos, nuestro Espíritu es Fuerza, es Chispa Divina Purísima, Es luz. Dijimos que nuestro espíritu es Chispa Divina, Purísima, dijimos que nuestro Espíritu es Luz.”

“El culto a la Divinidad en cada pueblo, en cada persona, en cada Ser, nos demuestra una imperiosa necesidad espiritual de buscar la Luz, similar a la de la flor que busca el sol.”

“El ser humano a través de su mente, de sus experiencias y a través de su esfuerzo, está descubriendo las maravillas que lo rodean, las maravillas que su mente al ampliarse descubre, pero el ser humano no crea, el ser humano solo intenta comprender y utilizar lo creado. No olvidemos, hay Luz en nosotros y también a nuestro alrededor, solo es menester que, invocándola, buscándola, orando o meditando percibamos que está, que existe. Encontrémosla en nosotros mismos y conectémonos con la Luz que nos circunda, nos circunda en cada ser, en todo lo vivo, en una oración, esta, somos Luz, no nos opaquemos.”

“Cuando encontramos la verdad la absorbemos plenamente rasgando los velos de nuestra mente, permitimos que esta se expande y capte los Vibraciones Superiores. Debemos implorar en conjunto uniéndonos más y más para que la verdad nos ilumine, para comenzar a comprender y a respetar las Leyes Divinas que todo lo Rigen y que todo lo amparan y así, viviendo de acuerdo con ellas, logremos forjar una existencia de felicidad para ahora y para el futuro.”

“Dirijamos la saeta de nuestro espíritu hacia la sabiduría que es Luz, vayamos de la iluminación en pos...Percibamos...Percibamos nuestra propia Luz y la Luz de la Divinidad, sepamos que solo existe un falso abismo que es producto de nuestra confusión, entre nuestra limitada comprensión humana y la Luz de la Sabiduría.”

**“¿Por qué sufrimos?
¿Porque no comprendemos?
¿Porqué no vemos?
¿Por qué no percibimos la Sabiduría y la Luz?”**

“Busquemos la verdadera sabiduría. Cuando hay comprensión termina el sufrimiento, no nos desviemos del camino de la Ley, del camino del Amor, del camino de la Luz.”

“Relata la Biblia en el Génesis que Dijo Dios...Haya Luz y hubo Luz y esa Luz Divina fue vida. También en Buda encontramos al iluminado, el legó a la humanidad la noble Verdad del fin del sufrimiento al que se llega mediante la Iluminación, mediante la Luz... Luz Espiritual...Luz del despertar.”

“Podemos decir sin temor a equivocarnos que la gran mayoría de las sanas culturas, de las Religiones Verdaderas, asocian la Luz con el Divino Amor y la Iluminación...con el despertar... ¿que despertar?... el despertar de la Consciencia Trascendente... el despertar de nuestra vida opaca, sin Luz... Material... Limitada.”

**“¿Quién de nosotros no elevó alguna vez su mirada al cielo?... hacia los astros implorando Luz... Luz para su mente... Luz de Comprensión, Una luz que ilumine sus pasos en su diario transitar.
¿Quién?...”**

“Nos dice Madú Jess: Nuestra Esencia Espiritual como seres humanos lleva en sí Esencia de la Divinidad...lo sentimos y lo creemos...Esencia de la Divinidad que es Amor, qué es Luz, la Luz y el Amor que existe en nosotros, que Fluya constante hacia su origen y que sea precisamente esa Luz Espiritual y ese Amor lo que Irradiemos hacia todos y hacia Todo.”

“Busquemos entonces, aún en los momentos más difíciles de nuestra vida humana a la Divinidad, sin ritos nada es necesario, todo ayuda, pero sí necesitamos encontrarla dentro nuestro... Percibirla... somos Divinidad... nuestro hermano es Divinidad...nuestro enemigo, supuesto enemigo... es Divinidad...repitamos... busquemos en nosotros mismos la Divinidad.”

“Meditemos, oremos cada cual como lo sienta, con o sin palabras, no tienen importancia las formas, ni tiene importancia el lugar...Oremos...que Vibre nuestro ser pidiendo ayuda.... recibiremos Claridad, Alivio, recibiremos comprensión...Oremos.”

“Reconozcamos que existe en nosotros una Vida Espiritual y pidamos Luz al Amor Divino... entreguémonos siempre y ante todo a la Voluntad Divina... ese es nuestro camino... no escatimemos esfuerzos, trabajemos en nuestra propia superación, afín de capacitarnos para servir y encontrar así, ahora y como siempre la felicidad.”

“Es lo Divino y es su Luz lo que nos atrae como poderosísimo imán.

Buscamos el poder... el único Poder que poseemos es el Poder de estar constituidos por Sustancia Divina... somos Esencia Divina... Por lo tanto, nuestro Poder es el Poder Divino del Amor... recordemos... ese es nuestro Poder... Esencia Divina... Todo en nuestra existencia Es... dijimos... un constante Retorno a Nuestro Origen.”

“No dice Madú Jess: El desconocimiento o el olvido de su Calidad Espiritual, de su Esencia Divina, de la Esencia Divina de cada ser humano a llevado a la situación que actualmente vive la humanidad, con intenso peligro de destrucción. Si esta humanidad hubiera practicado las Enseñanzas de Luz y de Amor que los Enviados Divinos le llegarán y que fueran origen de todas las Religiones Verdaderas, habría ya alcanzado La Paz, en vez de temer, temer y temer... Reflexionemos cuánto debemos cambiar como seres conscientes, para que el egoísmo, el odio, la incomprensión, la ambición desaparezcan de nuestra alma.”

“Sí, necesitamos nuevamente la Iluminación, necesitamos que la Luz Divina Purifique, Vivifique nuestro Ser. Todo... Cuánto Es... Es luz... Porque nada Es, Si no Es en la Luz... Esa luz que está en mí... Está en Ti y en cada uno de los seres y expresiones de Vida que Dios ha creado... Viviremos cuál sutilísimo diapasón Espiritual, Resonando en la Luz y el Amor de Dios.”

“Cerremos en este momento nuestros ojos... apacigüemos, nuestra alma y encontremos la Luz que en nosotros Vive... Percibámosla Sutil, Pura, Divina e Impulsándola a volar... Por amor a la Luz... Encontrémonos con Dios.”

“Realizaremos en este momento una Tarea Espiritual”:

Aquellos que sientan el deseo durante la lectura de esta parte del texto, únense mentalmente a aquello que Es Divinidad para sí mismos. Toda Unión que en Sensación Espiritual se establece en nuestro interno como Realidad... Es Real.

“Tomémonos de las manos por favor, conformemos así una Poderosa Fuerza de Irradiación, pues multiplicamos, nuestra Fuerza Divina: El momento. ha llegado... el momento de Vibrar definitivamente en Armonía Universal. Debemos percibir la Divinidad, la Divinidad que está en Todo... En nuestro planeta, en el cosmos, en cada niño, en cada animal, en cada insecto, en cada flor, está en la música, está en la ternura, está en la forma, está en el color... Percibamos la Divinidad, Divinidad que es Creación... Divinidad que es Ley... Que Es justicia... Que Es Amor en acción... Se expresa en mí, se expresa en mis hermanos... Todo Vibra en Divinidad... Todo Es... Divinidad.”

“Oración: Fuerza Divina, humildemente te pido... Purifícame... Armonízame... Permíteme servirte y servir a la Ley Divina Universal... Divina claridad...”

Todo Poderosa Fuerza del Bien...Sublime belleza... Todo lo puedes en el Universo...Todo lo Puedes en la humanidad... Percibamos... Todo es Luz... Divina Claridad...Claridad que fecunda al planeta... A nuestro sol... Que penetra en lo profundo de los mares, de los valles, ilumina las llanuras, las montañas, las ciudades y a cada uno de los nacidos... de los seres nacidos... próximos a nacer.”

“Todo es Divina Acción y es a la vez... Paz... Paz Creadora Universal...Percibamos su Sublime belleza... Música Celestial...Luz Divina que derrama bellísimos brillantísimos colores etéreos...Sepamos que lo negativo ya se esfuma y se desintegra...se diluye...En el Amor Universal.”

“Mantengamos la concentración....

Tomados de las manos... Vibrando en Fraternidad, oremos en este momento cada uno de nosotros apoyados por el Amor de sus hermanos aquí presentes, por nuestras necesidades... oremos... oremos, dijimos... Pidiendo por las necesidades afectivas, espirituales, familiares, laborales, de salud y de toda necesidad que nos Permita un mejor servir en esta vida...”

“Oremos por la salud y el bien de nuestros seres queridos y oremos por el alivio de los dolores de quienes sufren en el mundo, oremos por la Redención de esta humanidad...Oremos por La Paz para todos nuestros hermanos.

Nos agradecemos recíprocamente el Amor que nos hemos prodigado y realizaremos la Invocación del Amor: Unidos nuestros corazones al corazón del Cristo, Unidas nuestras mentes a la Mente del Cristo, que su Amo y su Poder, despierten el Amor entre los Seres Humanos y traigan Paz a la Tierra.

(1)”

(1)-Maravillosa meditación, aquellos que quisieran tenerla en audio comuníquense con nosotros a través de nuestro sitio web.

Por último queremos mencionarles que es momento de establecer Puentes de Unión, Amor y Fraternidad en encuentros sencillos de Oración y meditación, encuentros que sean espontáneos y que creen Vehículos Espirales, Vibratorios entre los seres humanos y los Seres Superiores que nos Guían y que están prestos a ayudarnos.

Puentes de Unión entre seres que se conozcan o que no se conozcan, que se reúnan de manera presencial, virtual o través del pensamiento...como sea y se pueda...para Trabajar en Atraer a nuestro planeta y a nuestra vida colectiva, personal y de toda característica, Fuerzas Espirituales, Amor, Poder y Luz, para trascender definitivamente aquello que, como humanidad debemos trascender y sumergirnos así en una nueva etapa que transforme la vida de muchos seres que sufren, que no saben a que recurrir, seres están aquí en la vida física, en todo aspecto y ámbito de ella, en todo círculo de experiencias, lugar, ambiente y en todos los Niveles de la Existencia de nuestro planeta y su humanidad...En este apartado aprendimos a

través de Martha a Percibir la Divinidad y tomar contacto con el Rayo Luz Divina Espiritual.